



Der Pumptrack bietet Spass für viele – für Biker, für Skater und Scooter-Fahrer.

Bild: Sabine Schmid

Achtung, fertig, pump

Wildhaus Biker, Skater und Boarder ersehnen diesen Moment seit langem, nun ist es so weit: Am Sonntag, 24. September, wird der Pumptrack eröffnet.

Sabine Schmid
sabine.schmid@toggenburgmedien.ch

Der Pumptrack ist eine Erfolgsgeschichte, durch und durch. Im vergangenen Sommer wurde er als eines der Jubiläumsprojekte der St. Galler Kantonalbank ausgewählt. Im Herbst stellte die Gemeinde das Areal gegenüber der Curlinghalle zur Verfügung, im Frühling wurde geplant und Geld gesammelt, im Sommer gebaut. «Wir freuen uns, dass wir den Pumptrack nun der Bevölkerung übergeben kön-

nen», sagen die Initianten Denise Steiner, Roger Fuchs und Martin Sailer.

Ihre Aufgabe betrachten sie mit der offiziellen Eröffnung am 24. September als erledigt. «Wir haben von den Toggenburgern und von Fans des Toggenburgs viel Unterstützung erhalten, sodass wir den Pumptrack der Bevölkerung übergeben möchten». Bereits seit einiger Zeit drehen Jung und Alt, auf dem Bike, auf Scootern, auf Skates und Boards ihre Runden – und haben nur Positives zu sagen. «Wir haben ge-

hört, dass der Platz ideal ausgenutzt wurde und dass es nicht einfach ist, den Track zu befahren, dafür aber sehr interessant», sagt Roger Fuchs. Ideal sei auch der Standort: Durch die Nähe zum Curlingzentrum mit dem Restaurant Eisbärstübli, zum Minigolf, zu den Bergbahnen und dem Schulareal können alle Angebote voneinander profitieren. Nun wird der Pumptrack mit einem offiziellen Akt am Sonntag, 24. September, um 13 Uhr eröffnet. Die Initianten, der Gemeindepräsident sowie Albert Koller, Mitglied der Ge-

schäftsleitung der St. Galler Kantonalbank, werden ein kurzes Grusswort halten. Im Zentrum stehen aber die Fahrer: Mit dem Dirt-Bike, dem BMX, den Skates, dem Kickboard und dem Laufrad zeigen sie, was auf dem Pumptrack alles möglich ist. Das Publikum kann sich an einem Wurst- und Getränkestand erfrischen. Danach sind alle herzlich auf der Bahn willkommen. Wer am Sonntag nicht zusehen kann, kann sich später auf einer Tafel informieren, wie man den Pumptrack nutzen kann.